



(体) たくましい子 (知) かしこい子 (徳) せいっぱいがんばる子

高瀬小学校だより「チャレンジ」

令和2年8月20日 第23号 発行責任者：郡山市立高瀬小学校長 石井 研也

< 2学期がスタートしました！三つのあい「助けあい 学びあい 高めあい」のできる子どもに！ >

夏休み中、子どもたちの大きな事故等の報告がなく、無事2学期を迎えることができたことは、何よりうれしいことです。保護者の皆様のご協力に心から感謝申し上げます。

2学期も3密を回避し感染拡大防止の工夫をしながら「チーム高瀬 明るく 笑顔で 温かく」をモットーに教育活動を進めてまいります。保護者の皆様におかれましても、朝の検温をはじめとする感染防止と安全な生活、そして子どもたちの健やかな成長のためにご協力をよろしくお願ひいたします。放送で行った始業式では、子どもたちに次のような話をしました。

皆さんが元気に2学期を迎えることができたことを何より嬉しく思います。

皆さんが、校長先生との約束の一つ「**心と体の健康を守ることにチャレンジ**」をしてくれたおかげです。ありがとうございました。このことは、自分の健康と周りの人の健康を守るために、続けてください。

今日から2学期が始まります。2学期、特にがんばってほしいことについてお話をします。

高瀬小学校の教育目標は、たかせの頭文字をとって「たくましい子」「かしこい子」「せいっぱいがんばる子」です。そのために、2学期、特に次の三つをがんばってください。

一つ目は、1学期も話をしてきました「**夢をもち チャレンジし続けよう**」です。

そして、「一生懸命にがんばった、できるようになった」ということを、どんどん増やしていってください。

二つ目も1学期からがんばってきたこと、「**心をこめたあいさつ 返事 くつそろえ**」です。

心をこめたあいさつは、「**あかるくあいての目をみて いつでもげんきに さきに**（自分から進んで）**つづける**」でしたね。

心を磨くためにも、続けてチャレンジしましょう。

そして、三つ目。「**三つのあい**」のできる子どもになってください。

三つのあいとは、「**助けあい、学びあい、高めあい**」の三つです。普段の生活、普段の授業、運動会をはじめとする学校の行事等で、助け合い、学び合いながらいろいろなことにチャレンジして、みんなで高めあうこと 高め合いができれば、素晴らしいですね。それが**学校で学ぶよさ**でもあります。

「3つのあい」「助け合い 学び合い 高めあい」できるように、チャレンジしてください。2学期、みなさんのチャレンジを楽しみにしています。

< 夏休み中の高瀬小学校・高瀬地区 >



<高瀬地域公民館主催「のびのびサマースクール」バルーンアートや自主学习にチャレンジ！>



トイレ洋式化の工事が進められています。工事のための間仕切りや仮設トイレが完成しました。

<小川環境委員会主催「子供環境活動」 水質調査や生息調査にチャレンジ！>